

20 juin 2008

## Inauguration de la jardinerie Plaisirs Verts à SEVRIER

Inauguration officielle, en compagnie de Jean-Jack Queyranne, Président du Conseil Régional Rhône-Alpes.

Tout au long de la visite, la famille Collomb, propriétaire de la société, a mis l'accent sur l'aspect développement durable qui a présidé à toutes les étapes du développement de ce projet :

- façade du magasin en bois des Bauges, thermiquement modifié, sans traitement chimique
- chauffage au sol basse température avec isolation totale de 800 m<sup>2</sup> de sol
- gestion de l'eau avec mise en place d'un puits de 6000 litres pour arrosage
- mise en place du tri sélectif
- sélection des gammes
- sensibilisation aux essences locales
- parcours spécifique pour les enfants ...

L'entreprise a été Lauréat 2006 de l'appel à projet de la Région Rhône-Alpes sur le développement durable.

